

Loisirs

**La Fête du mini-basket réunit
1 500 jeunes à la Meilleraie**



La grande fête du basket, organisée par le comité départemental, a réuni 80 clubs du Maine-et-Loire.

PAGE 6



« Personne ne sera champion ! »

La Fête du mini-basket a réuni, hier à la Meilleraie, 1 500 jeunes. Objectif : 100 % de plaisir.



Cholet, hier. Il y avait du monde pour la Fête du mini-basket. Des joueuses, des joueurs et un coach star en lunettes de soleil, Erman Kunter. Photos CO - Etienne LIZAMBARD

Freddy REIGNER

freddy.reigner@courrier-ouest.com

Quand ils ont vu les trombes d'eau se déverser sur le parking de la Meilleraie, ils ont eu comme un doute. Il était 7 h 30, hier matin, et le ciel était noir. Mais voilà, comme le souligne fièrement le président du comité de basket, « jamais, en 34 ans, la Fête du mini-basket n'a été annulée ! » Ça n'allait pas quand même pas commencer cette année... D'ailleurs, comme bénis des dieux, les 1 500 apprentis basketteurs ont évolué, certes sous un temps frais

et venteux, mais sans la pluie. Ouf ! Tout le monde pouvait s'éclater. Notamment les jeunes U9 de CB, qui affichaient un sourire grand comme ça, il y avait là Fabio, Gabriel, Nolan, Sacha, Lucian, Liyam, Tylan (désolé, on leur a promis de tous les citer !).

Avec les professionnels de Cholet Basket en invités

Alors pourquoi étaient-ils si heureux ces enfants ? « On a explosé nos adversaires 50-2 ! » Ah oui, quand même ! Et puis, il y avait ces « colliers de bonbons » pour calmer la faim...

Eh oui, c'était la fête, à 100 %. Les 1 500 jeunes, venus de 80 clubs du département, ont joué pour le plaisir, uniquement pour le plaisir. « Il n'y a aucun classement, personne ne sera champion aujourd'hui », glissait Philippe Nicolas, le président du comité, qui voit en cet événement une formidable promotion pour la grosse balle orange. Sur le département, on ne compte pas moins de 7 000 licenciés dans les catégories enfants. Un chiffre « en très légère baisse ». « Nous sommes dans la même situation que beaucoup de sports col-

lectifs, ajoutait-il. Il y a de nouveaux modes de consommation du sport. Les familles préfèrent le sport loisir, sans contrainte, sans discipline horaire, en dehors du cadre des clubs. Mais le basket s'en sort très bien ! » On s'en est encore aperçu hier sur le site de la Meilleraie. Où il y a eu quelques larmes, c'est normal, des cris de joie, de la sueur, des fous rires. Bref, de la vie. Et encore plus, quand l'après-midi, des joueurs professionnels de Cholet Basket sont venus encourager la relève. Qui fait beaucoup de bruit, on peut vous l'assurer !

1 400 enfants pour célébrer le basket à la Meilleraie

1 400 enfants se sont réunis à Meilleraie, ce mercredi. Le parking avait été transformé en terrain de fortune pour la 34^e fête du mini-basket. Venus de pratiquement tous les clubs du département, garçons et filles se sont affrontés toute la journée par catégories, de 6 à 11 ans.

Mais pas d'enjeu à la clef : « Il n'y a pas de finale, pas de coupe, ils sont là pour s'amuser », précise Philippe Nicolas, président du comité départemental de basket.

À l'intérieur du parc des expositions, les jeunes basketteurs et basketteuses s'agglutinaient autour de Killian Hayes. Les onze joueurs professionnels de Cholet Basket se sont déplacés.

Les jeunes fans levaient, à bout de bras, leurs ballons de basket et leurs



CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

chaussures pour des autographes. Les plus astucieux grimpaient sur les épaules de leurs parents pour espérer égaliser avec les 2 m 15 de Romain Duport ou les 2 m 05 de Frank Hassel.

Ouest France – Jeudi 9 mai 2019



Le basket en fête à La Meilleraie

Mercredi 8 mai - Cholet

Lors de la 34^e édition de la fête du Minibasket organisée par le Comité de basket-ball du Maine-et-Loire, 79 clubs du département et près de 1400 jeunes licenciés étaient présents tout au long de la journée marquée par la visite de l'équipe de Cholet Basket et de son coach Erman Kunter. Un grand bonheur pour ces jeunes sportifs !

Synergences Hebdo N°521 – Mai 2019